

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL IMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Aktivitas Daya Hambat Minyak Atsiri dan Ekstrak Etanol Daun Sirih Merah (*Piper crocatum* Ruiz & Pav.) Terhadap *Candida albicans*
 Jumlah Penulis : 3
 Status Pengusul : Penulis ke-2
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Sainstech Farma
 b. Nomor ISSN : 2086-7816
 c. Vol. No. Bln. Thn : 11, 2, Juli, 2018
 d. Penerbit : Institut Sains dan Teknologi Nasional
 e. Jumlah Halaman : 4

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada unsur plagiasi, tulisan ini murni dari hasil penelitian
2	Linieritas	Sesuai dengan bidang ilmu & kompetensi dari penulis

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		0,9
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		2,6
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		2,7
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		2,8
Total = (100%)				10		9,0
Kontribusi pengusul: nilai akhir peer X Penulis Kedua = 9,0 X 20% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul) 1,8						

Komentar/ Ulasan Peer Review :

Kelengkapan kesesuaian unsur

Kelengkapan jurnal ini sudah sesuai dengan unsur \geq yang ada & relevan, Serta mengikuti kaidah penulisan suatu jurnal penelitian.

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup sesuai dengan pembahasan dan kedalamannya cukup, namun masih ada beberapa hal yang harus ditambah misalnya perbedaan antara Etanol 96% dan 70% belum dijelaskan secara rinci.</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Semua metode kerja telah ditulis dengan lengkap & jelas, sehingga percobaan tersebut dapat diulang.</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Secara umum, isi tulisan sudah memenuhi kaidah ilmiah dan layak diajukan untuk penerbitan.</p>

Penilai I

(TID)



(Dr. apt. Dra. Subaryanti, M.Si)

NIDN : 0321016802
 Unit kerja : FARMASI
 Bidang Ilmu : BIOLOGI FARMASI
 Jabatan Akademik (KUM) : LEKTOR (200)
 Pendidikan Terakhir : S3